



Prière pour la 3e Assemblée Internationale de la Mission Mariste

Père céleste, nous te louons et te remercions pour les merveilles que tu as faites à notre Institut mariste. En ce 200e anniversaire de l'Hermitage, nous remercions Marcellin, ton serviteur, pour la vie qu'il nous a offerte, ainsi que tous les Maristes de Champagnat qui se sont donnés à la mission, à l'éducation et à l'évangélisation des enfants et des jeunes, en particulier de ceux qui sont marginalisés et dans le besoin.

Alors que nous commençons le voyage vers la 3e Assemblée Internationale de la Mission Mariste, nous te prions de nous accorder la même grâce que celle que tu as donnée à notre fondateur, il y a 200 ans, pour nous inspirer et nous encourager alors que nous « échangeons nos expériences, saisissons le paysage social actuel, discernons les priorités et proposons des orientations et des stratégies futures pour notre Mission Mariste dans le monde entier ».

Nous te confions notre troisième Assemblée Internationale de la Mission Mariste qui se tiendra à El Escorial, en Espagne, sur le thème « Nous sommes une famille mondiale ». Nous prions pour tous les participants à la rencontre afin qu'ils soient remplis de sagesse pendant qu'ils se réunissent et qu'ils génèrent des réflexions et des suggestions fructueuses et perspicaces pour le prochain Chapitre général.

Que Marie, notre Bonne Mère, et Marcellin, notre fondateur, soient avec nous dans ce voyage pour regarder au-delà du présent et envisager l'avenir de la mission mariste par le discernement, le dialogue et la prière.

Nous te le demandons humblement au nom de ton Fils, Jésus, notre Seigneur et Sauveur.

Amen!